
令和７年第２回 

 周防大島町教育委員会会議 議事録（要点筆記） 

 

１ 日 時 

  令和７年３月３日（月） 9時 27分～10時 31分 

２ 場 所 

  東和総合センター２階 研修室２ 

３ 出席委員 

  星野教育長、國行委員、柏谷委員、大沼委員、清木委員 

４ 事務局出席者 

  木谷教育次長、小泉総務課長、坂井学校教育課長、山根社会教育課長、 

中村総務班長 

５ 欠席者 

  な し 

６ 傍聴者 

  な し 

７ 調整者書記 

  中村総務班長 

８ 議事録署名委員の決定 

  柏谷委員及び清木委員 

９ 議題及び議事の大要、質問または討論をした者の職及び要旨 

（1）議案第１号 令和７年度周防大島町学校教職員人事について 

＊周防大島町教育委員会会議規則第 13条により秘密会とする。 

 

教育長  議案第１号について承認いただけますか。 

委員        承認。 

（2）議案第２号 令和７年度周防大島町教育委員会当初予算について 

説明者：総務課長、学校教育課長、社会教育課長 

質疑・意見等 

（委 員）文化振興事業補助金について、上限額や選考方法を教えてほしいとい

う質疑。 

（事務局）上限は 20万円で選定委員会を開催し、点数をつけ上位の団体から選

択している旨説明。 

（委 員）海洋教育パイオニアスクール事業について、事業参加校がどこなのか

また補助金の配分方法について質疑。 

（事務局）参加校は、沖浦小学校、東和小学校、浮島小学校、安下庄小学校と新

年度から島中小学校が増える。補助金額は１校につき 50万円となる旨

説明。 



（委 員）事業としては３年という期間で、島中小学校は今回と来年の２年間の

事業となるのかという質疑。 

（事務局）本事業は、教育委員会が申込んで３年間の助成を受けるものであるた

め、島中小学校は実質２年間の助成となる旨説明。 

（委 員）国際交流支援事業の予算は人件費で収まるのか、どんな方がなってい

るのかという質疑。 

（事務局）国際交流支援員は、アメリカ人の男性であり、大島中学校に週 1 日

と、周防大島中学校に週２日出てもらっている。また、英語の授業以外

にもサポートとして入ってもらっている旨説明。 

（委 員）交通安全の関係で子どもに反射チョッキを入学時頂いたが、３年間で

ぼろぼろになってしまうため追加で頂けるものなのかという質疑。 

（事務局）追加の支給はないため、同じものが購入できるか検討していきたい旨

説明。 

（委 員）語学留学派遣事業について、前々年度の決算が６名派遣で 650 万円

と金額が大きいと思うが内訳を教えてほしいという質疑。 

（事務局）航空運賃、宿泊代、KCCの留学費等や添乗員に係る経費であり、添乗

員は子どもの安心安全を大前提に考えているため依頼している旨説明。 

 

教育長  議案第２号について承認いただけますか。 

委員        承認。 

 

(3) 報告第１号 周防大島町教職員住宅管理規則の一部改正について 

   説明者：総務課長 

質疑・意見等 

特になし 

 

(4) 報告第２号 周防大島町スクールバス条例施行規則の一部改正について 

   説明者：総務課長 

質疑・意見等 

特になし 

10 議決事項 

議案番号 内   容 
議決結

果 
議決日 

議案第 1 号 
令和 7 年度周防大島町学校教職員人

事について 
承認 令和 7年 3月 3日 

議案第 2 号 
令和 7 年度周防大島町教育委員会当

初予算について 
承認 令和 7年 3月 3日 

（教育長） 以上で、教育委員会会議を閉会します。 


